



**Sitzung des Gemeinderates Dulliken vom Montag, 27. Mai 2024**

## Übersicht über die Beschlüsse des Gemeinderates

In seiner Sitzung vom Montag, 27.05.2024 befasste sich der Dulliker Gemeinderat mit einer breiten Palette an Themen - im Fokus standen die Bereiche Kiesabbau, Bau und Mobilität:

- Der Gemeinderat gab als kommunale Planungsbehörde den Gestaltungsplan der Bürgergemeinde für den **Kiesabbau im Gebiet Hard** einstimmig für die öffentliche Mitwirkung und die kantonale Vorprüfung frei. Der aktualisierte Gestaltungsplan beinhaltet eine kleine Erweiterung des Kiesabbaus im Gebiet «Hard Süd». Ausserdem sind im Gemeinde-übergreifenden Gestaltungsplan auch die Eckpunkte den Kiesabbau im Gebiet «Studenweid» in Däniken enthalten. Die öffentliche Mitwirkung findet vom Do, 6. Juni 2024 bis So, 7. Juli 2024 statt. Die Unterlagen sind ab diesem Zeitpunkt während den Schalteröffnungszeiten auf der Gemeindeverwaltung (Bauverwaltung) einsehbar.
- Für die nächste Etappe der **Sanierung Niederämterstrasse (Abschnitt Ost)** traf der Dulliker Gemeinderat einen einstimmigen Richtungsentscheid zur Kreiskunst auf dem neu entstehenden Kreisel Niederämterstrasse / Gösgerstrasse. Die Kreiskunst soll auf Basis eines Künstlerwettbewerbs entstehen. Weiter befasst sich der Gemeinderat mit der Ausgestaltung der Zu-/Wegfahrt zum Parkplatz beim Denner.
- Für die Sanierung der Strasse sowie der Wasser- und Abwasserleitungen am **Föhrenweg** genehmigte der Gemeinderat einstimmig einen Realisierungskredit von CHF 495'000.--.
- Im Rahmen des anstehenden Ausbaus der Dulliker **Wasserversorgung** und der Aktualisierung der generellen Wasserplanung (GWP) in Starrkirch-Wil genehmigte der Dulliker Gemeinderat einstimmig ein Verhandlungsmandat zur Diskussion einer möglichen Notverbindung zwischen den beiden Gemeinden.
- Der Gemeinderat beschloss einstimmig die notwendigen **verkehrspolizeilichen Massnahmen** für die veränderte Verkehrssituation im Bereich der Schulanlagen Gassacker, Neumatt, Hausmann und Langmatt ab August 2024.
- Zur geplanten **Aufhebung der BOGG-Buslinie 517** (Dulliken - Obergösgen - Lostorf) genehmigte der Dulliker Gemeinderat einstimmig eine Stellungnahme zu Händen des Kantons. In der Stellungnahme drückt der Gemeinderat sein grosses Unverständnis für die geplante Einstellung der Buslinie aus und führt wichtige Argumente ins Feld, mit denen sich die Gemeinde Dulliken zusammen mit den Gemeinden Obergösgen und Lostorf vehement gegen den Wegfall der Buslinie 517 wehren werden.

Weiter wurde der Dulliker Gemeinderat von den anwesenden Mitgliedern der Baukommission Schulraum über den **aktualisierten Zeitplan für den Schulhaus- und Kindergarten-Neubau** orientiert:

Der für Mitte Januar 2024 geplante Baustart für den Schulhaus- und Kindergarten Neubau in Dulliken wurde durch eine Submissionsbeschwerde verzögert. Nachdem das Verwaltungsgericht des Kantons Solothurn in seinem Urteil zur Submissionsbeschwerde vollumfänglich zu Gunsten der Einwohnergemeinde Dulliken entschieden hat, haben die Bauarbeiten für den Schulhaus- und Kindergarten-Neubau mit rund 4 Monaten Verzögerung begonnen.

Nach der notwendigen Aktualisierung des Bauprogramms wird nun klar, dass noch weitere Effekte zu einer Verzögerung beim Bezug der beiden Gebäude von gesamthaft rund 9 Monaten führen:

- Aufgrund des verspäteten Baustarts verzögern sich die umfangreichen Holzbauarbeiten an den beiden Gebäuden um 2 Monate, da diese sich im neuen Zeitplan vom Sommer- ins Winterhalbjahr verschieben.
- Je ein weiterer Monat Verzögerung verursachen die notwendige Entflechtung von Baumeister- und Holzbauarbeiten sowie der Parketteinbau im Versammlungsraum des neuen Schulhauses

Die neuen Bezugstermine für die Gebäude wurden von der Baukommission Schulraum wie folgt festgelegt:

- Das neue Schulhaus Langmatt 2 wird **nach den Frühlingsferien 2026** bezogen
- Der neue 6fach-Kindergarten Gassacker wird zu **Beginn des Schuljahres 2026/2027** bezogen
- Das bestehende Schulhaus «Langmatt» wird zwischen den Frühlings- und Sommerferien 2026 für den regulären Unterricht nicht zur Verfügung stehen und als ergänzendes Gebäude für den Werk- und Fremdsprachenunterricht des Zyklus 2 vorbereitet. Das sanierte Schulhaus Langmatt 1 wird ebenfalls **im August 2026** bezugsbereit sein.
- Die notwendigen Umgebungsarbeiten werden parallel zum Neubau der beiden Schulgebäude laufend ausgeführt. Der genaue Abschlusstermin für sämtliche Umgebungsarbeiten steht zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht genau fest.

Gemäss aktueller Einschätzung verursacht die Terminverschiebung **keine relevanten Mehrkosten** für den Schulhaus- und Kindergarten-Neubau.

Ausserdem befasste sich der Dulliker Gemeinderat mit folgenden, weiteren Themen:

- Genehmigung der Gesamtzieelerreichung der Verwaltungsorganisation im Berichtsjahr 2023 als Basis für die Bemessung der leistungsorientierten Lohnkomponente des Verwaltungs- und Betriebspersonals.
- Freigabe der Traktandenliste und der Botschaft für die Rechnungs-Gemeindeversammlung vom Montag, 17. Juni 2024.

Die nächste Sitzung des Gemeinderats Dulliken findet am Montag, 17. Juni 2024 als Kurzsitzung vor der Rechnungs-Gemeindeversammlung statt.

Die Rechnungs-Gemeindeversammlung findet am **Montag, 17.06.2024 um 20 Uhr** statt. Bei schönem Wetter wird die Versammlung draussen auf dem Platz vor dem Kleinfeld-Schulhaus abgehalten. Als Schlechtwetter-Variante steht die Aula des Kleinfeld-Schulhauses zur Verfügung. Die offizielle Einladung erfolgt am Do, 6. Juni 2024 via Niederämter Anzeiger, Aushang und Website. Ab diesem Datum können auch die Unterlagen auf der Website oder auf der Gemeindeverwaltung bezogen werden.

### **Einwohnergemeinde Dulliken**

Der Gemeindepräsident:

Der Gemeindeschreiber:

Walter Rhiner

Michael Steiner

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Gemeindeschreiber Michael Steiner unter 062 285 57 70 oder [michael.steiner@dulliken.ch](mailto:michael.steiner@dulliken.ch) gerne zur Verfügung.